

ÉLECTIONS MUNICIPALES 2026
Hommage public à Hervé Fournier disparu le 25 janvier :
« La Gauche unie pour Nantes » suspend sa campagne
le mardi 3 février 2026

La cérémonie d'hommage public à Hervé Fournier disparu le 25 janvier dernier, se déroulera le mardi 3 février 2026 à Nantes. « Cette journée sera consacrée à sa mémoire et pleinement dédiée à lui pour laisser à chacune et à chacun le temps de penser à lui, de donner une place à la tristesse qui nous habite toutes et tous, de se rappeler l'homme de conviction, de valeurs humanistes et d'action qu'il était » précise Johanna Rolland. C'est pourquoi elle a décidé avec ses partenaires de la Liste « La Gauche unie pour Nantes » de suspendre leur campagne pour 24 h.



« Notre collègue élu et ami nous manque déjà : homme d'action et de conviction, d'une grande humilité, d'une grande humanité, il a œuvré chaque jour pour l'intérêt général. A l'écoute et à la recherche constante de solution pour changer concrètement la vie des gens» a salué Johanna Rolland.